

---

Vor langer, langer Zeit beschlossen die beiden Hexenzwillingschwwestern Walpurgia und Xylofenia ein unvergessliches Hexenfeuerwerk anlässlich ihres 100. Geburtstages zu veranstalten. Dazu hexten sich die beiden jungen Hexen ein besonderes Pulver für ihre selbstgebastelten Feuerwerkskörper.

Alle Hexenfreundinnen aus der gesamten Hexenwelt waren per Hexeneilbrief eingeladen worden. Die vielen Hexlein kamen auf verschiedensten Fluggeräten angereist. Manche waren modern ausgestattet und flogen auf funkelnden Staubsaugern durch die dunkle Geburtstagsnacht zum großen Hexenfest. Andere kamen gemeinsam mit dem Hexenbesenflugbus Nummer 13 angeflogen, der extra für diesen besonderen Anlass mit einem speziellen Hexenspruch bestellt wurde.

Und einige kamen von so weit her, sodass sie sich für die bequeme Hexensofaflugmethode entschieden. Diese Reiseart ermöglichte ihnen, während des langen Hexenfluges ein gemütliches Nickerchen zu halten.

In der wunderbar tiefschwarzen Hexengeburtstagsnacht versammelten sich alle Hexengäste um die beiden Hexenzwillingschwwestern. Kreischend hoben alle zu einem Hexengeburtstagsständchen an. Die Hexlein jauchzten und jubelten dem Geschwisterhexenpaar zu. Alle tanzten ausgelassen um ein riesengroßes Hexenfeuer. Es wurde laut gefeiert und gelacht. Die Hexen tranken roten Fledermauswein aus lila Krötenbechern. Sie knabberten an frisch gerösteten Spinnenbeinen mit Froschschenkelsoße und aßen genüsslich in Schlangenhaut eingewickelte Mäuseschwänze. Zuletzt wurde die große Hexengeburtstagstorte verspeist.

Im Anschluss wurde das große Hexenfeuerwerk entzündet. Das Spektakel wurde eine wahre Sensation. Aus allen Himmelsrichtungen flogen die wunderlichsten Feuerwerkskörper in den dunklen Nachthimmel. Hoch über den Köpfen der Hexengesellschaft explodierte das gewaltige Feuerwerk und die Hexen bestaunten die wunderbaren Formen und Gestalten, die aus abertausenden Funken und Lichtern zu bestehen schienen. So sah man pfauchende Säbelzähntiger, fliegende Einhörner und zischelnde Riesenechsen zwischen einer Menge anderer Gestalten, die die Hexen oft gar nicht zu benennen wussten.

Als der letzte aller Feuerwerkskörper explodierte und sich wie ein blitzender Sternenhagel über die Hexenschar ergoss, applaudierten die begeisterten Hexengäste den beiden Geburtstagshexen, denn solch ein Feuerwerk hatte bisher keine der Hexen je gesehen.

1. Schreibe eine passende Überschrift für diese Hexengeschichte!
2. Markiere alle Wörter, in denen das Wort HEXE vorkommt!
3. Schreibe nun neun HEXE-Wörter auf, die dir besonders gut gefallen.

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

4. Was aßen und tranken die Hexen? Lies noch einmal nach und schreibe auf!

---

---

---

---

5. Erfinde eine weitere Speise und ein Getränk, die von den Hexenschwestern serviert werden könnten!

---

---